



DANKSAGUNG

Getröstet von den vielen mündlichen und schriftlichen Beweisen aufrichtiger Anteilnahme anlässlich des Heimanges meines lieben Mannes, unseres Papas, Schwiegervaters, Opas und Uropas, Herrn



Albert Posch sen.

* 5. 8. 1939 + 18. 5. 2012

möchten wir allen Verwandten, Nachbarn, Freunden, Bekannten und allen, die mit uns gebetet und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben, unseren aufrichtigen Dank aussprechen.

Besonders danken möchten wir:

- Herrn Dekan Martin Komarek für die würdevolle Gestaltung des Sterbegottesdienstes
- Frau Anne und Herrn Bruno Öttl für die musikalische Umrahmung der Hl. Messe
- den Vorbetern, dem Mesner und den Ministranten
- Krankenhaus Zams Interne Männer III und der Herzchirurgie
- für die Blumen-, Kerzen- und Messespenden sowie für die Einträge im Internet

Landeck, im Mai 2012

Hilda,
Albert, Rudolf und Andreas
mit Familien